
千曲都市計画道路（一重山線・屋代東線）の変更等に関する地元説明会 会議録 

 

1．開催日時  令和 5年 6月 28日（水）10時から及び 19時から（2回） 

 

2.開催会場  屋代公民館 

 

3.出席者   建設部長、市都市計画課職員、市道路河川課職員、市地域開発推進室職員 

 

4.説明会参加者 10時からの回 33名  19時からの回 26名 計 59名 

 

5.会議要旨 

 ○千曲市からの説明 

   ・都市計画制度の概要 

   ・千曲都市計画道路の変更等について 

 ○質疑応答 

会場・日程 場所 ご質問・ご意見 回答 

屋代公民館・

第 1回 

一重山2号線 2 号線の整備に伴って都

市計画道路一重山線の名

称に変更はあるのか？ 

計画上は都市計画道路一

重山線のままである。 

屋代公民館・

第 1回 

一重山2号線 一重山 2 号線部分は

R8.3 完成と聞いている

が予定に変更は？ 

事業費とスケジュールを

見直しし、R10 の完成を

目指す。 

屋代公民館・

第 1回 

一重山線全般 都市計画道路一重山線と

県道森篠ノ井線との関係

は？また優先順位は？ 

一重山線は市の施策とし

て進めている道路。森篠

ノ井線は地域からの要望

道路。それぞれ役割が異

なる。どちらが優先等は

なくそれぞれの役割をも

って市として進める。 

屋代公民館・

第 2回 

一重山2号線 都市計画道路一重山線の

構想から 50年。スピード

感をもってやってもらい

たい。 

承知した。 

屋代公民館・

第 2回 

その他 都市計画道路歴史公園線

の計画は？土地の管理を

是非していただきたい。 

計画は存続している。ま

ず整備時期を中期的とし

ている一重山線から整備



していきたい。 

屋代公民館・

第 2回 

一重山線先線 都市計画道路一重山線の

トンネル部分の実現性の

根拠は？ 

調査によって現実的かど

うか調べていきたい。 

屋代公民館・

第 2回 

その他 （市で所有している）都市

計画道路歴史公園線用地

を有効活用して欲しい。

放置しないで欲しい。 

現在は一重山線を優先し

て整備していきたい。 

屋代公民館・

第 2回 

一重山線先線 都市計画道路一重山線の

先線部分（トンネル部分

等）の整備を優先すべき

では？ 

市としては出来る部分か

ら先に着手。いずれ全線

を通すという気持ちで取

り組んでいる。 

屋代公民館・

第 2回 

一重山2号線 SIC はいつ頃来るのか？

費用は？ 

現在早期事業化に向けて

検討を固めているとこ

ろ。 

国の事業でNEXCOが整

備することになる。 

屋代公民館・

第 2回 

一重山線全般 県道白石千曲線は都市計

画道路一重山線の代替と

なるか？ 

都市計画道路一重山線の

開通が地域の交通課題解

消に寄与すると考えてい

る。 

屋代公民館・

第 2回 

一重山線全般 都市計画道路一重山線と

都市計画道路歴史公園線

を併せて検討すべきで

は？ 

交通課題を解消するには

一重山線が有効と考えて

いる。市としては一重山

線を優先して整備してい

きたい。歴史公園線は一

重山線整備後に状況を見

ながら必要性を判断した

い。 

屋代公民館・

第 2回 

その他 図の破線部分は、県道森

篠ノ井線を表しているの

か？ 

事業化されているもので

はないので森篠ノ井線に

限定するものではない。

あくまで構想上の図とし

てとらえて欲しい。 

 


